
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ho�ywood ist ein Teil der  Los Angeles in den USA.

Dort gibt es viele Unternehmen, die Filme herste�en.

Außerdem be�ndet sich dort auch die  „Walt Disney“.

Die kennt man von vielen Zeichentrick�lmen.

In Ho�ywood ist es warm und sonnig, so wie am .

Früher war es noch wichtiger, dass man beim Filmemachen viel Tageslicht hatte.

Im Jahr 1910 wurde in  der erste Film gedreht.

Das war vor etwa 110 Jahren.

Vorher war die wichtigste Stadt für den amerikanischen

 New York, die größte Stadt der USA.

Später kamen auch viele Firmen in die 

von Ho�ywood, die Fernsehen und Musik gemacht haben.

Bis heute leben hier viele Künstler, wie  und Filmemacher.

So haben sie es nicht so weit zur Arbeit, wenn sie einen Film drehen.

 besuchen Ho�ywood, um eine Führung durch ein

Filmstudio mitzumachen oder ihren  nahe zu sein.

Quellenangabe: Artikel: Hollywood (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Hollywood&amp;oldid=26639


